

## AGRICULTURA

# Más de 6.000 personas visitaron el II salón de tecnologías agrarias

Alrededor de 6.000 personas visitaron el II Salón de las Tecnologías Agrarias que se desarrolló en el Pabellón Ferial de Valdepeñas del 20 al 23 de abril, con el objetivo de acercar al agricultor de la zona las últimas innovaciones en tecnología agraria.

L.G/ EL ECO  
Valdepeñas

La mayoría de los visitantes eligieron el sábado y el domingo para visitar el certamen, donde se mostraban tractores, aperos, remolques, semillas, abonos especiales, insecticidas, bombas sumergibles, además de diversos modelos de maquinaria aplicada a las labores agrícolas.

La directora gerente de FERIAVAL, Carmen Megía, destacó la importancia de esta feria, "ya que, en muchos casos, es la única forma de acercar a los agricultores de la zona las innovaciones tecnológicas que se muestran en otras ferias agrícolas nacionales, donde no tienen posibilidad de trasladarse".

Aunque sólo 16 expositores acudieron a la feria, los 4.000 metros cuadrados del pabellón ferial quedaron cubiertos dadas las dimensiones de la maquinaria expuesta. Sin embargo, algunos de los expositores consideraron

escasa la afluencia de concesionarios, "que, si bien sabemos que esto no es Zaragoza, la feria está muy bien y es positiva para la comarca", señalaron.

La consolidación de este salón, que tan sólo ha desarrollado dos ediciones, se conseguirá en los años sucesivos, indicó Carmen Megía. En esta línea, se iniciaran contactos con las organizaciones y cámaras agrarias de la provincia, así como con los centros de experimentación agraria, para conocer la realidad del sector y sus necesidades.

La organización agraria CNAG-Jóvenes Agricultores estuvo presente en la muestra para servir de "nexo de unión" entre los visitantes profesionales y el propio certamen, según explicó a EL ECO el director provincial de esta organización, Angel Rico Escribano.

CNAG-JJ.AA se ha ocupado del traslado hasta el pabellón ferial de Valdepeñas de agricultores procedentes de todos los puntos



El salón fue inaugurado por el alcalde de Valdepeñas, Esteban López, en compañía de la directora gerente

de la provincia. Cada día llegaron al certamen de 5 a 6 autobuses, por lo que se calcula que, de esta forma, habrán visitado la exposición de tecnología agraria alrededor de 1.000 agricultores.

La feria contó también con unas

jornadas técnicas, en las que se abordaron temas como los seguros agrarios y el "mildium". Estas y otras conferencias estuvieron a cargo de ingenieros técnicos agrícolas y profesionales en la materia.

# El Presidente de la FIPA visitó las instalaciones de la cooperativa vinícola Virgen de las viñas

Carlos Moreno Benito / EL ECO  
Tomelloso

El presidente de la Federación Internacional de Productos Agrarios (FIPA), el canadiense Glenn Flaten, visitó el pasado semana las instalaciones de la Cooperativa Vinícola Virgen de las Viñas de Tomelloso. Le acompañaba el presidente de la Confederación Nacional de Cámaras Agrarias, José María Giralt forner. Ambas personalidades hicieron un recorrido por el conjunto de las instalaciones, de las que emitieron muy buen juicio, al

mismo tiempo que degustaron algunos de los vinos que se elaboran en la cooperativa, en compañía del presidente de ésta.

Acto seguido, se celebró una rueda de prensa en la que explicaron el motivo de la visita a España diciendo que "la FIPA pretende llevar a cabo conferencias y congresos por distintos puntos del mundo con la intención de que se puedan sacar importantes conclusiones relacionadas con el mundo de la agricultura". Tales conclusiones están relacionadas, sobre todo, con el tema de los precios agrarios, las

rentas de los agricultores, los excedentes y las transformaciones de éstos en otros productos.

Manifestaron su disconformidad respecto de la política consistente en poner topes de producción y abogaron por una concentración de la oferta y de la comercialización de los productos agrarios.

La protección de los agricultores fue otro de los puntos en los que pusieron especial énfasis, declarando en este sentido que "tal y como actualmente está configurado el mercado, los vendedores tienen una potencia enorme, justo lo contrario que los productores.

Se han de elaborar unas políticas que traten de salvaguardar las rentas de los agricultores, el mercado no puede estar liberalizado en su totalidad".

En relación al asunto de los excedentes, tema de todo tipo de controversias en Castilla-La Mancha, declararon su total desacuerdo, puesto que "no es viable el imponer reducciones a la producción ya que los excedentes pueden servir a otros sectores que no sean los de alimentación, lógicamente esto requiere un esfuerzo de investigación muy importante".